

野木川だより

令和2年10月9日 第7号 野木町立野木小学校

学校運営協議会が開催されました

9月10日(木)に第2回学校運営協議会がありました。今年度の委員さん(校長を含めて8名)と今回の協議内容については次のとおりです。

<学校運営協議会委員の皆様(順不同)>

- 松平親夫様
- 渡辺貞至様
- 三浦良盛様
- 久米初美様
- 秋山清一様
- 石塚一郎様
- 宮川愛里様
- 校長



【学校運営協議会委員さんの授業参観】 <主な議題>

- 1 会長・副会長の選出
- 2 学校経営概要の説明
- 3 学校評価について
- 4 安全管理について

このあと、各教室の授業参観後ご意見を いただきました。今後の学校経営に生かし ていきたいと思います。

- 通学路で危険箇所の改善を要望していきましょう。
- 学校の情報を知るには、ホームページは有効です。定期的にでも更新していってほしいです。

・教育のICT化が叫ばれる中、本校の現 状はいかがですか。 等

なお、ご都合のつく委員さんには、運動 会を参観していただき、後日ご意見をいた だく予定です。

マスクが寄贈されました!

新型コロナウイルスの感染がなんとなく終息しているような雰囲気ですが、9月14日には栃木県で感染が確認された人が21人いました。まだまだ気を緩めてはいけないと思います。先日、地域の方から手作り布マスク17枚を寄贈いただきました。ありがたく活用させていただきます。いつも子どもたちのことを気にかけていただく心遣いに感謝申し上げます。



【マスク】

野木町消防団第2分団様より担架3つが 寄贈されました!

地元の野木町消防団第2分団様より、消防用ホースを再利用しての担架3つを寄贈していただきました。今回寄贈いただいた担架は、消防用ホースで経年劣化や穴あき

など消火活動に使用できなくなったホースを加工し、災害時に負傷者等を搬送するための担架を作成している内の3つです。分団長様を中心に作成したそうです。地域と野木小のきずなが強まり、また、担架を常備することで災害に備えることができます。保管場所は、体育館です。(下野新聞9月25日に記事が掲載されました)

第2分団の皆様に、1学期に側溝を掃除していただいたり、2学期には手作りパネルを寄贈していただいたり、子どもたちのためにご協力いただきありがとうございます。



【担架3つ】 【広げた状態の担架】

待ちに待ったひまわり号が来ました!

9月17日に野木町図書館のひまわり号 (移動図書館)が野木小学校に来ました。 コロナウイルスの感染拡大防止のため、1 学期は中止としましたが、2学期から3密 を避けるようにしながら、図書の貸し出し を行うこととしました。今回は初めての貸し出しなので、1学年15分ずつの枠で貸し 出しが行われました。1年生にとっては初めてのひまわり号で楽しみにしていたと思います。







ZD-JV [2mbboed) VXXIIII

運動会の練習が始まりました

1学期に実施予定だった運動会が10月 17日(土)に変更になり、運動会に向け ての練習が本格的に始まりました。低学年 は玉入れ、中・高学年はダンスがあります。 職員室まで練習の音楽が流れてきて、雰囲 気が盛り上がっていくのが感じられます。 児童たちの表情も明るく楽しそうです。今 年の運動会は、種目数を減らしまして、午 前中開催となりました。また、入場できる 人数を2人まで(未就学児を除く)としま す。また、駐車場を設定しませんので、保 護者の方は徒歩か自転車での来校をお願い します。受付を参道門と給食門の2か所と し、PTA本部役員の方が受付を担当しま すので、検温カードを渡してください。ご 協力よろしくお願いいたします。

ず約5世

- ・感染症対策を講じながら、最大限子どもたちの学びを保障するために、学級教育活動を支援する学習指導員と、学級担任等の業務をサポートするスクール・サポート・スタッフが10月1日より配置されることになりました。本校では、学習指導員に七五三掛太一先生、スクール・サポート・スタッフに木村善子先生が勤務します。よろしくお願いします。
- 12月4日に予定していた演劇鑑賞会ですが、協議した結果、感染予防の観点から中止とします。ご了承ください。